



## Communiqué de presse Réfection de trois passages à niveau

Port Atlantique La Rochelle engage une **nouvelle phase importante de travaux ferroviaires**. A compter du 6 février, le Port va réaliser la **réfection totale de trois passages à niveau** situés à hauteur du port de service et du quai Lombard.

Ces travaux importants, d'une durée totale de trois mois, rentrent dans le cadre de la **politique de développement du couple maritime-ferroviaire** mise en œuvre par le Port. Ils vont permettre de **fiabiliser et d'optimiser la circulation des trains** sur cette portion de voie.



Photo : Thierry Rambaud

Cette opération a pour conséquence la **fermeture de cette zone à la circulation des trains** pendant trois mois à compter du 6 février.

Pendant cette période, **le trafic ferroviaire empruntant habituellement cette section sera reporté provisoirement sur la voie ferrée qui traverse les quartiers de Laleu et La Pallice**. Conscient de la gêne occasionnée par ce report provisoire de trafic, le Port a organisé le chantier dans le but d'en limiter au maximum la durée.

Conformément aux objectifs du **Grenelle Environnement**, ces travaux de modernisation s'inscrivent dans le programme de Port Atlantique La Rochelle **de développement de la part modale du ferroviaire, mode de transport sobre en CO<sub>2</sub>**. Ce programme comporte notamment la rénovation des infrastructures, la création du 1<sup>er</sup> opérateur ferroviaire portuaire français (OFP La Rochelle) et le projet de contournement ferroviaire de l'agglomération rochelaise.